
2022年度 第 5回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2022年 9月 29日（木） 15：00～17：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 井上、丸井、赤井、市山、阪口、重村（枚方市）、末岡、豊高、藤原 

■ 欠席者  ： 宮村 

■ 議  長  ： 赤井    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 8-9月 

      ・2022 年度 温暖化対策事業推進チーム 第 5 回ミーティング 議事録 

・環境教育部会 9月度定例会報告 

・自然エネルギー部会 9月 26日開催シンポジウム報告 

・公共交通部会「バス！のってスタンプラリー」チラシ 

・ひらかた NPOフェスタ 2022チラシ 

・緊急時 対応マニュアル(案) 

 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

    ・会員の動向について、シンポジウム参加者の一人が賛助会員になって下さった 

   ・会報誌を予定通り発行できる準備ができた。 

   ・マイゴーヤを終了し本日ネット外し作業を行った。後日、マイゴーヤの参加者を対象にオプシ

ョン企画として、昨年も行った「干し柿づくり」と「しめ縄づくり」を予定している。重村次

長から取りに来てもらえるなら柿を提供するとの申し出をいただいた。 

   ・10 月 23 日 10：00～15：00、NPO フェスタがサプリ村野で開催される。環境ネットは、情報

コーナーで、「リユースコーナー」「自転車発電体験」「プラごみ意識アンケート」をする予定。

お手伝いいただける方は協力をお願いしたい。 

   ・環境くらわんか塾の開催日程・場所  11 月 10 日(木)10：00～12:00 

・他は報告書通り 

         

② プロジェクトチーム・部会報告 

   ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

      ・プラゴミシール貼りアンケートを今後のイベントでも継続してやっていく。天の川クリー

ン＆ウォーク、穂谷川清掃工場のごみ減量フェアが中止になったが、コマツふれあいフェ

スティバル、五六市で実施予定 

      ・自然エネルギー部会と共催で 10 月 19 日に見学会を開催する。 

      ・他議事録通り 

   ◆環境教育部会 

     ・教育委員会との意見交換会の折「企業等による学校応援団について」の説明があり、ポー

タルサイトへの登録を提案された。 

     ・スタッフ募集のチラシについて話し合い、「部会員募集」に限定せず、環境ネットとしての

会員募集にすることで合意した。運営委員会で合意が得られれば、作成に向け進めていた

だきたい。   ⇒ 運営委員会で賛同され環境ネットワーク会議の「会員募集」チラシ  

   を作ることとなった。 



     ・他議事録通り 

 

   ◆公共交通部会 

    ・10 月 1 日から 12 月 11 日まで、「バス！のってスタンプラリー」を開催する。詳細はチラシ

を見てほしい。 

   

◆自然エネルギー部会 

   ・９月２６日に自然エネルギー学校のシンポジウム「迫りくる温暖化の脅威 ～現場から考え

る」を温暖化チームと共催で、会場と ZOOM のハイブリッドで開催した。内容等について

はまとめ報告書を見てほしい。 

   ・10 月 19 日には、バス見学会を開催予定。前回の運営委員会で報告した通り、枚方ソラパと

滋賀県比良山のマイクロ水力発電を見学に行く。９時～１７時の長丁場であるが、バスでの

移動時間を利用して、自然エネルギーの現状の話や、帰りは感想や意見交換の時間をする 

     

２．協議事項 

  ① 理事会日程と上半期の振り返りについて 

     検討の結果今後の日程を下記の通り確認した。 

・理事会・・・11 月 11 日 10：30～ 

・運営委員会・・・10 月 24 日 13：30～ 

     上半期の振り返りについて 

       今年度の事業計画に照らし、どのような進捗状況であるかを、簡単に報告書を作成し今

月末までに事務局に提出することを確認した 

  ② 緊急時 対応マニュアル(案)について  

     以前にまとめたマニュアルに加筆修正したものを提示し検討した。 

     （出された意見の概要） 

       ・ここに示される事態以外に緊急事態というのは起こりうる。 

       ・最終責任はやはり理事長ということになるので、様々な事態について、理事長への連

絡は不可欠だ。 

       ・今回の緊急事態というのは、「事務局が機能不全になった場合」と限定されているの

で、「緊急時 対応マニュアル ―事務局編―」として、共有しておけばいいのではな

いか。 

       ・緊急事態とは別に、理事長に連絡が必要な事柄については、忘れず連絡をすることが

もとめられた。 

      ⇒ 出された意見を踏まえ、加筆修正した「緊急時 対応マニュアル ―事務局編―」を

作成することを確認した。 

   ③会員募集チラシについて 

      環境教育部会からの提案があった表題の件について賛否を測ったところ、異議無く承認さ

れ、今年中には作成し各公共施設に設置することとなった。 

      しかし、ただ設置するだけでは効果が見込めないので、どのように PR していくか引き続

き検討することとした。 

 

※次回運営委員会 ・・・10月 24日（木） 13：30~15：30 


